

Liebe Bahndammläuferinnen und Bahndammläufer!

Durch Euer so zahlreiches Kommen konnte unser Jubiläumslauf durch Gemeinden der Verbandsgemeinde Asbach zu einen rechten Fest werden. Wir haben uns sehr darüber gefreut und freuen uns auch noch, dass wir wahrscheinlich zwei Rekorde brechen konnten.

- 1. Wir erreichten erstmals mit 404 Aktiven, die in die Wertung kamen, einen großartigen Teilnehmerrekord.**
- 2. Höchstwahrscheinlich konnten wir durch den Bahndammlauf und Eure Mithilfe den Rekorderlös für den Förderkreis von 2007, der bei 3.000 € lag, nochmals überbieten - dies vor allem durch die höhere Teilnehmerzahl, den gestiegenen Tombolaerlös und erfreulich viele Spenden.**

Wie wir vernommen hatten, hat Euch die Streckenführung, das kleine Rahmenprogramm und das Ambiente auf unserem Sportplatzgelände in Buchholz sehr gefallen.

Leider hat - wegen des eingeschränkten Computerangebotes und der oft zeitlich sehr knappen Anmeldung die Siegerehrung und Urkundenvergabe doch recht lange auf sich warten lassen.

Wir bitten um Nachsicht, entschuldigen uns dafür und versuchen es nächstes Jahr zu verbessern.

Ein Hinweis zu den Laufzeiten:

Viele Läufer und Läuferinnen, die selbst ihre Zeit gestoppt hatten, und diese mit der computergesteuerten Zeitnahme verglichen, machten uns darauf aufmerksam, dass die ausgewiesene Zeit um zwei Minuten „zu gut“ war. Wie dieses Missverhältnis entstanden ist, ist uns noch unklar.

Wir bitten daher die ausgewiesenen Zeiten nicht als „absolut“, sondern als „relativ“ zu betrachten, zumal dies auf die Reihenfolge des Zieleinlaufes und damit auf die Platzierung keinen Einfluss hat.

Ergebnisliste und hoffentlich auch Fotos zum Lauf werden in Kürze ins Netz gestellt.

Ed. & Rita Buchholz vom Buchholzer Bahndammlauf

PS: 11. Buchholzer Bahndammlauf: Samstag, 29. August 2009

